

miércoles 18 de diciembre de 2013

Visita del Alcalde de Antequera a "Eurekakids", nuevo comercio abierto en Antequera especializado en juguetería educativa

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal de Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, han visitado en la tarde de hoy miércoles 18 de diciembre un nuevo establecimiento ubicado en el Centro Comercial Abierto, concretamente en la calle Duranes: "Eurekakids".



Acompañados por su gerente, Antonio Bracho, tanto Manolo Barón como María Dolores Gómez han comprobado de primera mano el amplio y variado surtido del que dispone esta nueva tienda especializada en juguetes educativos cuyo uso tiene como objetivo fomentar el desarrollo intelectual, psicomotriz y emocional del niño. Se trata de la tienda número 91 que la cadena "Eurekakids" abre en España.

